

Colima, México, 17 de mayo de 2020

Dr. Daniel Catalán
Editor de la Revista Española de Comunicación en Salud
Presente.

Le adjunto el manuscrito titulado "Las conferencias de prensa de la Secretaría de Salud de México como espacio de comunicación oficial en la crisis sanitaria de COVID-19", del que son autores Ninón Irene Llano Guibarra y Julio César Aguilera Sánchez, estudiantes del Doctorado en Ciencias Sociales de la Universidad de Colima, México.

El manuscrito estudia la comunicación gubernamental en tiempos de COVID-19 en específico en caso mexicano y las conferencias de prensa de la Secretaría de Salud.

Queremos hacer constar que:

1º. Todos los autores de esta investigación han participado en el diseño, ejecución y análisis de los resultados.

2º. Todos los autores han leído y aprobado la versión del manuscrito que le enviamos.

3º. Todos los autores han leído y aceptan las *Instrucciones a Autores* de la revista que figuran en la revista.

4º. El contenido del manuscrito es original y no está sometido a evaluación por ninguna otra revista científica. Del mismo modo, su contenido no está sujeto a derechos de copia por ninguna publicación, ni publicado anteriormente.

5º. Los autores no tienen ningún conflicto de intereses que declarar relacionado con el manuscrito.

6º. En caso de que el estudio lo requiriese, los comités de ética de las instituciones participantes han autorizado el procedimiento seguido en este estudio y todos los sujetos participantes fueron informados para obtener su consentimiento.

7º. La investigación se ha realizado desde el Estado de Colima, México

8º. En caso de ser aceptado el manuscrito, transferimos todos los derechos de reproducción a la Revista, quedando en los autores la responsabilidad sobre los contenidos y opiniones vertidos en el manuscrito.

Le agradecemos que considere la evaluación del manuscrito y quedamos a su disposición para cualquier comentario o duda.

Atentamente,



Ninón Irene Llano Guibarra

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Julio César Aguila Sánchez". The signature is fluid and cursive, with a small horizontal line above the end of the last name.

Julio César Aguila Sánchez